

## 令和6年度 学校評価 保護者自由記述一覧

給食の残し方の指導を見直してほしいです。食べたくないものがあえて残して好きなものは多く選ぶ、等、自宅との教えに差があること。教え直しに奮闘しています。また子ども主体の方針にも、家庭での教育にやりにくさを感じます。褒める事も大切ですがもう少し決まり等、指導していただけるとありがとうございます。

我が子は恥ずかしがり屋で発表会や運動会では照れながらも楽しく学校生活を送っていると思います。お友達とも楽しく毎日過ごしているようで毎日学校のお友達、先生の話をしてくれています。聞いているのがとても嬉しいです。

我が子に自信を持たせてくれるような係にして下さったり本当に感謝しています。

今後も宜しくお願ひします。

幼稚園で友達があまりできず、小学校で友達ができるか凄く心配していましたが、友達もでき、とても楽しく通っています。担任の先生の事も大好きで、学校での出来事もよく話してくれます。ありがとうございます。

これからもよろしくお願ひ致します。

学校と家では娘の様子も違うし、級友との関係も目に見えない為、不安に感じる日も多くありました。でも先生の娘への言葉かけや、連絡帳への記載、メッセージカードでの励ましなどを見て、親も頼りながら子育てができる環境に本当に感謝しています。

いつも子ども達の成長のためにありがとうございます。1年生ですが、担任の先生をはじめ、多くの先生方の支えのお陰で、毎日楽しく学校に通えており、とても感謝しています。

クラスルームの活用について意見があります。

1つ目にクラスルームの運用についてです。保護者当ての配信が数多くありますが、本来の運用の仕方と異なると思います

2つ目に連絡帳の代わりに6月くらいからクラスルームでの連絡となりましたが、約1ヶ月ほどしか、子ども達は連絡帳を使用しておりません。1年生に書かせることは大変かと思いますが、書くことも間違えることも学びだと思います。また、もしその期間しか使わないようなら、購入の必要はないかと思います。

どんな時でもいつでも笑顔で対応しているので、尊敬します…！我が子も手がかりご迷惑をおかけしているかと思いますが、優しく見守り接してくださっている事が、本人からの話でもわかります。今後ともよろしくお願ひいたします。

先生方、日々のご指導ありがとうございます。大きな怪我や事故なく、子どもたちが安心して過ごせるのは、先生方・職員の方々のおかげです。

来年度もよろしくお願ひいたします。

※黄色コースですが、子どもたちの飛び出しを何度か見かけ、注意しました。いつ交通事故が起きてもおかしくない状況だと思うので、各家庭に交通安全指導の周知徹底を再度した方が良いのではないかと思います。(既にしていただいているが)

職員の方々、いつも子どもたちのためにありがとうございます。習い事で学校に行くと、遅い時間まで職員室に電気が点いて先生方がたくさん残って働いているのを見て、いつも頭が下がる思いでいます。

おかげさまで我が子は毎日楽しく学校に通えています。大人の態度や雰囲気を敏感に察するタイプの我が子が、先生たちを大好きな様子なので、職員の方々の雰囲気の良さが子どもにも伝わっているのだと思います。

家で子ども1人と向き合うのも大変なのに、様々な個性の大勢の子どもたちに向かい、勉強や生活態度を教えたり、まとめあげるのは本当に大変なことだと思います。どうか今後ともよろしくお願ひいたします。

大切な部分をいつも気にかけて下さりありがとうございます。

安心して学校で楽しく学べていること、お友達と楽しく過ごすことが出来ているのは先生方の見守りのおかけだと思います。

学校生活にも慣れて自分の事は自分でする事も身についてきています。

1年生も後3ヶ月程になりますが引き続き宜しくお願ひ致します。

親子共々入学してから小学校生活に最近やっと慣れてきたと感じます。日々の学習や生活を子供のペースで見守ってくださっている感じが伝わりとても安心して通わせることができます。

日々の学校生活や行事などお忙しい中でも一つ一つ丁寧に取り組んでくださり先生方にはいつも感謝しております。

担任の先生が、先生で本当に良かったなと思います。息子は、抜けていてシャイなのに、突然調子に乗ってしまって、人や物に対して、間違ったことをする時がありますが、そうした時にちゃんと注意して頂けていたことが、考え方を改める機会になり、彼のためになっているようです。親以外の先生という存在がとても心強く、温かく大きいと本当に実感しています。

小学校に入り見えない部分が増え、心配事も増えていますが、どうぞ最後まで見捨てず注意して頂けたらと思っています。

本当にいつも、見守って頂きありがとうございます！感謝しています。

いつもお世話になります。

おかげさまで毎日学校へ楽しく通っています。

入学したばかりの時はなかなか起きられずベットで着替えをさせてもらっていたのが、今ではちゃんと自分で起きて着替えられるようになりました。

身体が大きい方なので何でも出来ると見られがちですが、本当は人一倍甘えん坊です。

何かを作る事が大好きで折り紙でずっと遊んでいたりします。

おにぎりも自分で作って食べたりします。

ただ、お片付けが中々出来ず学校ではどうなのかと心配です。

昨日学級懇親会でお話出来なかったので記入させて頂きました。

1年間大変お世話になりました。初めての小学校生活が不安だったと思いますが、先生の明るいお人柄、素敵な笑顔に救われ毎日楽しく通学することができました。ありがとうございました。

学校全体が明るく元気で自由で風通しが良いように感じています。

行事への取り組みが素晴らしく、生徒が一丸となって自主的に取り組んでいるように感じています。

担任の先生は優しさと厳しさのバランスがとても良いと思います。

他の小学校では、先生が萎縮してしまって、きちんと指導できず、学級崩壊になりそうという話も耳にします(横浜市)

良くないことにはきちんと叱ってくれたり、何かあったら生徒に聞き取りをしてくださったり、いつも素晴らしいご指導をありがとうございます。

きょうだいも在校していますが、きょうだいの担任と比べると（比べることもよくないかとは思いますか…）プラスアルファでがんばった分に対して、もう少し褒めてくださってもいいのにな、と感じことがあります。

ですが、毎日笑顔で接してくださることが有り難いです。これからもよろしくお願ひします。

入学してからなれない学校生活をとてもよく頑張っていたと思います。先生方から励ましやご指導をいただきいろいろなことに挑戦することができました。行事や学習活動に取り組むなかで成長を感じることができました。

不安を感じ、登校に時間がかかることがあります、あたたかく見守り声をかけていただきながら少しづつ変わってきたように思います。ありがとうございました。今後ともよろしくお願ひします。

先日、子供がいじめを受けたと落ち込んでおりました。子供同士のことですので子供同士で解決することが望ましいのですが、難しい場合は力になってくださるとありがたいです。

いつもありがとうございます。

子どもが日々教ってくれる内容から、学校でしか学べないたくさんのことや情報を吸収してくれていることが伝わります。これからもよろしくお願ひします。

いつもお世話になり、ありがとうございます。今後ともよろしくお願ひいたします。

1年間ありがとうございました。

お忙しい中、子どもたち一人一人に対して熱心に接してくださり、ありがとうございます。

今年はまさかの教頭先生に担任をもっていただく事になり大変驚きましたが、毎日本当に楽しく学校に通えています。

得意なことを発表する時間？があるようで、すごい自信もつきましたし、他の子の『こんなことが出来るんだよ！すごいよね！』と他者を認める心も自然と出てきた様に感じています。

産休での担任交代で、子どもが不安定になったり、授業の質に差が出るのではと不安に思っていましたが、完全に余計な心配でした。

親としては、子どものことをしっかり見ていただけていると感じておりますし、安心して登校させておりますが、社会人としては、先生への業務負担が多いのでは…と勝手に心配しております。

専業主婦の身なので言えることですが、算数の宿題の丸つけくらいは保護者でも出来るので、協力出来るところはお声がけいただきたいと思っております。

担任の先生が代わることを心配しておりましたが、結果的にとても良かったと感じております。細かな所ですが、先生が書いてくださってるノートのメモなどから汲み取れる丁寧さや、分かりやすさを始め、普段の子供の声を聞いてると、お陰様で先生方に恵まれてると思います。いつも本当にありがとうございます。

1点だけ懸念しているのは、週末や平日でも正門が開けっぱなしのままや、警備体制も凄い緩いと思ってます。不審車両はいまだに黄色コース、名戸ヶ谷付近に出没しています。親だけではなく、学校側もより意識をして頂ければ幸いです。今では不審者が常に入れる環境になっていますし、親御さんの振りをして校内にも簡単に入れるので、PTAの札を配布頂いても意味ないと思いました。

上の子もですが、校長先生の道徳の授業をとても楽しみにしています。

途中で、担任の先生が変わりましたが、校長先生や教頭先生に教えてもらえる事は、普通ではなかなか出来ない経験なので、良い経験をさせてもらってると思ってます。とても楽しく登校しているので、感謝でしかありません。ありがとうございます。

本日懇談会に参加させていただきました。

担任の先生が普段の授業の様子を写真やビデオに撮って見せてくださり、児童が普段どのように学校生活を送っているのかがよくわかりとても感謝しています。

授業も座学だけでなくグループで意見を交換したり、教科書を読み合ったりコミュニケーションをとりながら授業を行っている様子を聞いて、私達の時代にはない授業展開にとても羨ましく、そしてそのような授業をしてくださる先生方に感謝の気持ちでいっぱいになりました。

学年が上になるにつれ、どうしても端末を使った授業など多くなって、人と人との繋がりや他の人の意見や考えを聞く機会が減ってしまうのではないかと不安などもありましたが、低学年のうちにこのような授業をしてくださると、子供のコミュニケーション能力やほかの意見を理解する力が育まれていくと思うので本当にありがとうございます。

行事がいくつもあり、それと並行して授業もやってと先生方は本当にお忙しくて大変ですが、子供は先生がいつも笑顔で授業をしてくれて楽しいお話が聞けるのが大好きで学校が楽しいっていつも言っているので、親としては、とても嬉しく安心しています。

本当にいつもありがとうございます。

懇談会へ参加させていただき、先生のことや子どもたちの様子を知ることができ、学校への信頼感が高まりました。膨大な資料を用意してお話して下さりありがとうございました。

校長先生や音楽の先生、サポートの先生もクラスに携わってくださり、多面的に見ていただけていることをラッキーと思いました。

先生は教頭業務も兼務されていて…とても大変かと思いますが、今年度見ていただけて親子で安心して楽しく通わせていただいているので感謝しております。

正直、去年は横並びの昭和のような授業で…乳幼児期までは主体性が謳われるようなことばかりだったのに……というギャップを感じていましたが、このクラスの子どもたちのビデオでは主体性が育まれるような授業が対話的になされていて、繋がりがあるなと感じました。

子どもたちのイキイキとした姿が胸に残りました。

ぜひ他の先生方もこれから時代を生きる子どもたちへ、このような令和の授業をしていただけたら嬉しいです。

校長先生におかれましては朝早くから子どもたちの登校の見守り、ありがとうございます。

校長先生と教頭先生の子どもの力を信じてあたたかく、厳しく見守る姿を感じられることができて、八小でよかったなと思いました。

これからもよろしくお願ひいたします。

担任が代わり、学校生活に不安を感じていましたが、先生は、勉強の教え方がわかりやすいと言っていました。以前は、友達と、関わっていないせいか、家では、あまり学校の話をしていました。最近は、明日、鬼ごっこを友達とするのが、楽しみ。ワクワクすると、学校に行くのが、楽しいようです。

いつも大変お世話になっております。

先生方のおかげで、子供は楽しく学校に通っています。細やかなご指導、心配りをありがとうございます。

これまで家であまり学校の話をしませんでしたが、先生のお話はよくします。主に「今日は先生のこんなことがおもしろかった」という話をしてます。

個人面談や懇談会、何かあった際にくださる電話から、毎日お忙しい中児童一人一人を良く見てくださっている様子がうかがえて大変感謝しております。

朝少し体調が優れず遅刻して登校した時、クラスのお友達が温かく迎えてくれる風景を何度も見ており、八小の子どもたちは心優しい子ばかりだと感じています。先生方が学習面だけでなく、子どもたちの心の成長もサポートしてくださっているおかげです。いつも本当にありがとうございます。

子供から「今日は昼休みに校長先生と教頭先生と鬼ごっこした」と聞いた時は本当にびっくりしました。お忙しい立場でありながらも、現場に出てくださるお二方に感謝の気持ちでいっぱいです。特に、うちの子は教頭先生が大好きで、自宅で教頭先生の話をたくさんしてくれます。先生自作の宿題も気に入っているようで、楽しく学習に取り組んでいます。

昨年度の発表会では指揮者に選ばれず、とても悔しい思いをしていました。今年度は4月から「指揮者になる！」と意気込んでいて、自宅で沢山練習し、無事に指揮者に選ばれました。昨年度の悔しさと今年度の達成感、どちらも貴重な経験ができ、いぶきにも書いてあった「自分で決めて、自分で行動して、何かを達成する」事をやり遂げたように思います。

いぶきを毎月楽しみに読んでいるのですが、校長先生の熱量が伝わってきて、教育への思いが溢れに溢れすぎていて。笑

校長先生のもとで学校生活を送れる子ども達が羨ましいです。

昨今、教育現場の過剰な時間外労働がネットニュース等で取り上げられますが、先生方が無理されず、お身体大事に過ごされる事を願っています。今年度の重点目標に「自分も相手も大切に」とされているように、先生方もご自身のお身体を大切にされてください。

今後ともよろしくお願いします。

最後に、、、連絡帳が週ごとになり、内容もしっかりしていて、見通しが立ってとてもありがとうございます！卒業までこのスタイル希望です。

先日の運動会が終わり、校庭から教室へ移動する時の話になります。

息子は、自分の赤組が負けたことが悔しく気持ちが折れ、椅子に座ったままで移動が遅くなっていました。そこへ先生が、膝をつき、目線を合わせて話をしてくれました。二人の先生が入れ違いで、同じようにして下さいました。おかげで気持ちが切り替わり、教室へ移動することができました。

この出来事を、息子の応援に来てくれていた、近隣他校に子供を持つ保護者が見ていました。目線を合わせるために膝について話すのは、幼児教育までが多く、小学校ではあまりやらなくなると思っていたそうです。八小の先生方は子どもの気持ちに寄り添っているのが伝わってきたと、とても感激していました。

先生方、いつも子ども達のために、ありがとうございます。

昨年度の入学後が、息子にとってとても辛かった時期を過ごしていたこともあり、今年は全力で学校生活を楽しんでいるように思います。

教頭先生やサポートの先生の学習の仕方が、子供たちの個性とやる気を引き出してくれているのか、自分から自主学習をやっていたことに驚きました。

また、スポーツなんて全く興味がなかったのに、100円ショップで買ったバットを持って出かけるほど、毎日お友達と野球を楽しんでいるようです。

この子たちがもっと授業の中で色々なことにチャレンジできるように、クラブ活動の回数が増える・体育で球技を取り入れるなど、子供の夢中を引き出せる環境に変わってほしいです。

この1年子どもから先生の話を聞くことが多く、どんな小さな事でも先生から褒められた、先生が喜んでくれた等、嬉しかった話が多いので、毎日楽しく学校に行けていると思います。

子どもは素直ですから、自分の好きではない先生の話はしません。

でも毎日先生の話をしてくれるので、子ども達ととても良い関係でいていただけていますことに感謝しています。

我が家はダークホース的なチョロ子なので、ご迷惑をおかけしていると思いますが、子どもと向き合って接していただけていますと日々感じていますので、安心して送り出すことが出来ています。

低学年においては、とても寄り添ってもらい個々をきちんと理解して対応して下さってると感じます。ありがとうございます！

アプリよりLINEの方が便利だった。

いつもお世話になっております。

転校して半年が過ぎようとしていますが、毎日元気に登校し、お友達と楽しく過ごしているようです。

また先生方がお忙しい中いつも親切にご指導頂いているおかげで、安心安全に学校に通えていると日々感じております。。本当に感謝申し上げます。これからもどうぞよろしくお願い致します。

小学校の学区が八小で良かった、と親子共に感じています。

時には怒られる事もあるみたいですが、休み時間に先生や友達と一緒に遊んだり、インフルエンザ明けに登校すると先生がハグしてくれた！と嬉しそうに帰ってきました。

勉強は嫌いだけど先生や友達がいるから学校に行きたい！と息子がよく言っています。

親として本当に幸せなことだと実感しています。

5歳の娘がいるのですが、下の子が小学校入学～卒業するまでの間も今の先生方にお世話になりたい！と思ってしまいます。

いつも本当にありがとうございます！

使い終わったノートの裏表紙にコメントを残してくださったり、欠席した際にはご連絡をいただきたり、子どもがやる気を出すためにスタンプやシールなど工夫してくださったりといつも感謝しております。

いつもありがとうございます。子どもへのあたたかい言葉かけ、ひとつひとつノートやプリントにくださるメッセージ、先生には本当に良くしていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。子どもも親も先生大好きです。3学期もよろしくお願いします。

いつもありがとうございます：

感謝しております。

いつもご指導いただきありがとうございます。

褒めてのばすことも大事ですが、本当にいけないこと、注意しなければいけないことは厳しく指導いただきたいです。そして、親にも共有いただきたいと思います。

先生の優しく、温かく、楽しく、丁寧なご対応に母子共にいつも感謝しております。校長先生の朝の交通安全見回りも、いつもありがとうございます。

担任の先生がとても優しく、子どもが先生のことを大好きです。

子どもの良い所をよく褒め、クラスで色々なイベントを企画してくれているので、本当に毎日楽しく学校に通っています。

去年は子どもから先生の話を聞くことがほとんどなかったけど、2年生になって先生の話から、クラスのお友達の様子など話してくれる様になり、担任の先生の重要さを感じました。

先生の仕事は大変だと思いますが、先生には無理せず続けていただきたいです。

ありがとうございました。

校長先生が朝通学路を見回ってくださっていたり、地域との交流活動に積極的な様子なのでとても安心感があり、子どもを積極的に参加させたいという気持ちになります。

お留守番を長くさせるのがまだ心配なので、懇談会時は3年生くらいまで図書室で待機出来ると良いなと思います。難しければ、下の子と参加するのも大変なので、もう少し短めか、予定時間内には終わっていただけると助かります。

いつも心のこもった温かい指導をありがとうございます。学校で娘や他の子供達の様子を見ていると、のびのびと楽しそうに生活をしていると感じる場面が多くあります。学習はもちろん大切ですが、友達や先生方との関わり合いの中から、社会性や自主性などの人間性を養えるよい教育環境だと思います。この先もいろいろなことを経験すると思いますが、娘に学校が楽しいと毎日笑顔で登校してもらえるよう、家庭でのサポートに尽力していきたいです。

進みやすい子と遅れがちな子と幅が広がってきてる様に感じます。何らかの対策が必要ではないかと思います。

いつもお世話になります。

色々あると思いますが3月までよろしくお願ひ致します。

いつもありがとうございます。

学校が安心して楽しく過ごせる学びの場となるように家でもサポートしていきたいです。

ボランティアなどで学校との関わりも継続していきたいと思っています。

今後もどうぞよろしくお願ひいたします。

今年度もありがとうございます。学校職員のみなさまが子供たちのため、日々努力いただいているおかげで、うちの子供も通うことができています。

ただし、中間期の通知表において、先生からのコメントをなくしたことは非常に残念でした。先生のコメントは、先生が生徒をどのように感じているのか、どのように指導しているかを1番に理解できる資料です。コミュニケーションの1つとして、大事な資料です。そのため、今年は先生が自分の子供をどのように考えているのかがわかりずらかったです。そのような状態で先生と保護者が連携して教育はできないと思います。

また、そのような大事な資料を事前相談なく、廃止を決めたことについては、学校の方針に非常に疑問を感じます。そのため、重要な変更は事前に相談していただきますようお願いします。

また、学校から手紙での連絡が遅く、誤字も目立ちます。（今月の消防署見学の参加可否の報告依頼もギリギリでした。）なるべく早く連絡いただけると助かります。

来年度もよろしくお願ひします。

新任の先生、と言うこともあり、4月当初は大丈夫かな?と思っていました。しかし子ども一人ひとりに目を向け、すごくよく褒めてくださり、子供の勉強に対するモチベーションが上がりました!来年も先生のクラスがいいです。

前期は学級委員になり、責任とクラスの手本になり、纏めるという新しい経験をさせて頂きました。

本人も学びになったと思います。

お友達を大切にし、授業を積極的に理解をする事が出来る様、家でも教えて行こうと日々思っています。

あと残り3ヶ月程になりますが宜しくお願ひ致します。

問題があった時に、先生に相談出来ないようです。家で相談をしてくる時は問題が起きたしばらく後です。今も問題を抱えているようですが、先生には言えずにいます。まだ自分一人では解決する力はないので、先生に相談をしやすい環境作り、日々の小さな声かけなどをより一層やっていただけるとありがたいです。

秋の運動会は、暑い時期を避けていただき、子供たちの熱中症の危険もなく安心して練習にも送り出せましたし、保護者としても清々しく応援できました。

いつも子供たちのことを一番に考えてくださりありがとうございます。

最近、物騒な事件も多く、八小に不審者が入り込んだりする可能性も考え、公立の学校のセキュリティを強化してほしいと思います。

PTA活動については、任意の制度ならば、立候補者がいない役員や係はなしにすべきと思います。無理矢理、選考委員を作り、嫌々電話をかけ委員を探すのは違うのではないか。推薦の制度もただ他人へ押し付けているように感じます。

子供は学校生活を楽しんでいるようです。先生方、職員の方々の環境作りのおかげかと思います。ありがとうございます。

担任の先生が子どものできること、できない事にしっかりと寄り添って下さり、本当に有り難く思っています。出来なかった事が少しでもできる様になると子どもの帰宅前に電話を下さり、こちらに気づくきっかけや褒めて自信をつけさせるタイミング等を教えて下さり、そして連携をとって下さる事に感謝しています。お陰で息子も色んなことに頑張れていると思います。

これからもよろしくお願ひ致します。

いつもありがとうございます。

いつもありがとうございます。

家庭では子どもへの期待からかどうしても「できていない所」に目がいきがちなので、先生から子どもの良いところを指摘していただけると、我が子の新たな発見につながることもあります。

毎日毎日感謝しかありません。先生には本当に我が子を見守って頂き、迷惑ばかりかけています。息子は学校生活に良い意味でも悪い意味でも慣れてきて、とっても楽しく学校生活を送っています。担任の先生以外にも沢山の先生に見守られながら愛情をたくさん受けて学校生活を送っていることに感謝しています。

今後も宜しくお願ひします。

普段の授業や生活面、そして行事など、すべてにおいてよりよいものを目指して学校全体でとりくんでくださっているなあと感じることが多々あり感謝しています。

いつも笑顔で接して頂きありがとうございます。そのおかげか、毎日楽しく通っています。

残り少ない期間ですが、5年生に向けて少しでもしっかりできるよう厳しいご指導よろしくお願ひ致します。

いつも明るく楽しいクラスと授業をありがとうございます。学校で先生方やお友達と学ぶことが楽しいようです。学級通信もいつも楽しみに読ませていただいております。子供達の様子がよくわかつてとても嬉しいです。

4年生はあと少しになってしましましたが、引き続きよろしくお願ひいたします。

子供が元気に楽しく学校に登校出来ている事は、私もすごく嬉しいです。

担任の先生が息子ときちんと向き合って頂いたおかげで、色んなことにチャレンジする様になりました。自信が成長に繋がっています。

感謝しかありません。

学校での様子が息子との会話だけでは、分からぬことがたくさんあります。

1組のチャレンジ号で1日の学校の様子がすごく分かりやすいです。クラスの雰囲気も分かり毎日楽しみに待っています。

お忙しい中、ありがとうございます。

4年生の勉強は少し難しくなってきて特に算数は嫌になってしまうのではないかと思っていましたが、レベルに合わせての授業のおかげで難しいと感じている様子はなく楽しく授業を受けているように感じました。

先日の懇談会で子どもたちの下校の様子を見させていただきましたが、裏門が使えなくなって、正門を使う児童が増え道に広がる子や横断歩道付近でおしゃべりしてゐる子がいてとても危なかったです。

先日事故もありましたので、今まで正門を使っていなかった子は特に保護者からの声かけが必要と感じました。

いつも子どもたちを見守りありがとうございます。

とても楽しんで学校を行っています。

担任の先生とクラスのお友達の事が大好きなようで、先生の事も友達の事もよく話してくれます。いつもありがとうございます！

これからもよろしくお願ひ致します。

こちらこそ大変お世話になりました。

前に子供が、先生の教え方が凄く上手になったと言ってました。友達関係で難しくなる年頃ですが、外で遊ぶことを習慣にしていただき有り難く思います。

旗登板で思った事。

子供達から挨拶が出来るようになると嬉しいです。

先生が自学のノートや漢字ノートに1言書いてくださるのが、本人の励みになっています。親の私もその1言から学校の様子を知ることが出来、毎回楽しみにしております。

忙しい中、本当にありがとうございます。先生が担任で良かったです。

いつもお世話になっております。

こどもが毎日楽しく過ごせる環境を作ってくださりありがとうございます。

今後ともよろしくお願いします。

担任の先生がたくさん褒めてくださるお陰で授業が楽しかったみたいで、充実した1年間を過ごせたと思います。

ありがとうございました。

今年から部活がなくなってしまったことがやはり悔し気持ちがあります。

クラブも極端に時間数が少ない（福島の地元は2週間に一度はあります）のも我が家子供だけではなく、卒業生の親からも「少なすぎる・増やせないのかな？」という意見が多いのも事実です。先生方の仕事量が多く大変なのはわかりますが、子供たちが夢中になれるものを見つける機会が奪われていることに気づいてほしいです。

仕事が大変なのは教師だけではありません。

毎日元気に楽しく学校生活を過ごせていることがとても嬉しいです。先生方が一生懸命に子ども達と向き合ってくださっているのが子ども達にも伝わっていると感じています。小学生は体だけではなく心の変化や成長の幅が大きい時期だと思いますが、学校行事や友達関係、様々な経験を通して、子ども自身いろいろ考えているようです。八小は穏やかで朗らかな素敵な学校だと思います。いつも温かいご支援ご指導をありがとうございます。

算数のレベル別授業は良かったと思います。ますます難化する来年度もぜひ実施してほしいです。

クラスが嫌で家で泣いている日があります。中学校も本当は四中と言っていたのですが、友達と離れたく中原にしようかなと言い始めてます。来年度、クラス替えなので、考慮してもらえると助かります。

運動会の日程が雨天で延期した場合、選挙と同日になり、学校の体育館を使用することについて安全管理面で不安でした。

不特定多数の人が自由に入りできる状況において、子供の安全対策はとられていたのでしょうか？防犯対策の案内も注意喚起もありませんでしたので、雨が降らないことを祈るばかりでした。

日々の教育活動、行事など1年を通し、様々な経験をすることができました。学習に前向きに取り組めるようになってきたように感じます。ご指導ありがとうございました。引き続き、来年以降もよろしくお願い致します。

1学期にクラスの子に叩かれる、蹴られる（個人攻撃的なことでは無く、誰に対してもする子）等が少し続いた時に、珍しく学校へ行く気持ちが後ろ向きになりかけていたのですが、本人同士の話し合いなど素早く対応して頂きました。

それ以降、その事に関して親に相談してくる事もなくなり、元気に学校へ行くようになってとても感謝しています。

4年生の算数のスピード別クラスも、「先生が教え方上手すぎて、得意になった」と嬉しそうでした。子どものペースにも合って楽しいようです。算数は高学年になるほど、苦手意識を持ちやすくなる科目だと思うので、とてもいい取り組みだと感じています。

音楽発表会や運動会の観覧方法も昨年度やコロナ明けから取り組まれていますが、演技する学年が優先になる事で見やすくなつたので、今後もお願いしたいです。

1年間、子どもたちを見守っていただき、ありがとうございました。来年度もよろしくお願い致します。

1年間大変お世話になりました。優しく見守るのも大切だと思いますが、時に子供にとっては厳しく聞こえる事でも、愛情を持って伝えていただき、挑戦させてもらえる場を作ってくださった先生には大変感謝しております。私ども親にとって子供が挑戦すること、それを通じて成長することほど幸せなことはありません。どんなに親が声をかけても届かない声が先生方の声なら素直に聞き入れる事もあるので本当に嬉しく思います。一緒に育てていただいていると実感できる1年間でした。

いつもありがとうございます。先生方から、あたたかい言葉かけや、子供の良いところを褒めて頂いていると思います。感謝しています。上の子のときに、5年生で役員をやりまして、「いのちの授業」を開催しました。「いのちの授業」は、なくなつてしましましたか？

日々、子どもたちに対して、その物事になる根拠・理由を含めてのご指導をしていただいている様子を娘を通して感じております。私自身、娘に教えてもらうことがたくさんあり、嬉しく思います。私も勉強になります。ありがとうございます。

こちらこそ1年間ありがとうございました！

先生には何かあると細かく話を聞いて頂けて、迅速に解決に取り組んで頂き感謝しています。校長先生もいつも子供たちと遊んでくださり、ご自身から保護者や子供たちと進んで関わろうとしてくださってありがとうございます。

校長先生に対するイメージが変わりました！

来年もどうぞよろしくお願い致します

学校のホームページに校外学習や行事の準備など、普段見ることのできない姿を投稿してくれているのでいつも楽しみにしています。

投稿を見ていると、先生方が子供達のことを考えて接してくださっているのが伝わって来ます。いつもありがとうございます。

いつも子供達の事を見守って頂き、ありがとうございます。

どの先生方も接しやすく、子どもも安心して学校生活を楽しんでいることが伝わってきます。いつも感謝しております。

ありがとうございます。

娘が入学した時の上級生達は、学校などですれ違うと知らない親でも「おはようございます、こんにちは、さようなら、」きちんと挨拶をしていました。小学生になるとしっかりするんだな、八小は教育が行き届いてるんだと感動しました。

ただこの数年は学校行事で学校に行っても、誰一人挨拶をしません。こちらから挨拶しても無言かボソボソっとしうがなく挨拶してするような感じです。

家でも、自分から挨拶しなさいよ!と伝えてはいますがおそらくしてないんじゃないかと思います。

各家庭での躊躇の問題だとは思いますが学校からも挨拶は大切なんだと伝えて頂けたら嬉しいです。こちらの躊躇が出来てないのを棚に上げて意見をし申し訳ありません。

先生方がいつも真摯に取り組んでいただいている姿勢には大変感謝しております。いつもありがとうございます。

校長先生が通学路に立ってくださっていたり交通安全についても力をいれてお知らせを作成されている所に非常に感謝しています。日頃から地域の子供たちの自転車の運転について心配なところがあり、見かけた場合は声かけしたり自分の子供には指導していますが一保護者の力では限界があるので保護者や児童全体への声かけは意味が大きいかと思います。自転車の運転については各家庭でかなり指導に差があるのかなと感じていて、平気で危険な運転をしている子を見かけるともどかしく思います。

担任の先生は子供に愛情をもって接してくださっているのが子供の話からも伝わってきます。子供と一緒に行事を楽しんでる姿勢や、学習面生活面も細やかに見ていただいて褒めてくださったり頭が下がります。これからもよろしくお願い致します。

先生方の温かいご指導によって、授業や学校行事で楽しい思い出を作れていますと感じています。ありがとうございます。

5年生になり、友達関係で悩む事が多くなり担任の先生に何度も話しを聞いて頂くことが何度もありました。

一つ解決するとまた次、、、となかなか難しいですが、先生に話しを聞いてもらえるだけでも子どもは安心して学校生活を送っているので、本当に感謝しております。

**いつもありがとうございます！**

一年間、ありがとうございました。

高学年になり、委員会活動や勉強など、求められるものが多くなっていますが、楽しく学校生活が送っているのは、先生方や学校関係者の方々のお陰です。

これからも、たくさんのこと学びながら、悩みつつも楽しく学校生活を送ることができ、大きく成長できるように見守っていただけたら幸いです。

これからもよろしくお願いします。

いつもありがとうございます。

先生方や周りのお友達の関わりで、精神面の成長を感じことがあります。

こちらは、家庭だけでは完成しないと思われますので、改めて先生方に御礼を申し上げます。

今後もご指導の程、宜しくお願い致します。

校長先生が誰よりも、全てを率先してしっかり行動されているように思います。なので、校長先生以上に他の先生方が生徒を理解して接しているかと聞かれたら、はいとは正直言えない気がします。

低学年と比較してしまうと、高学年になれば尚更そう感じてしまいます。

いつも子供たちのために、朝早くから夜遅くまでありがとうございます。

校外学習や修学旅行の際、こまめに連絡をいただけて、いつも安心していました。ありがとうございます。ただ、11月の校外学習では、下校時のお迎えを…と言っていましたが、午前中から連絡がなくなったため、いつ帰ってくるのか分からず不安でしたし、結局お迎えにも行けませんでした。

1年間ありがとうございました。

通知表の学習面はテストを見ればなんとなくわかりますので、普段見ることのできない生活態度を後期1回だけの記述ではなく、上期にも記載頂きたいです。

いつもありがとうございます。

小学校生活もあと3か月半程となります。実りのある毎日を過ごせる様、家庭でもサポートしていきます。

本人は中学生になることへの緊張もありますが、関心も高く、少しほっとしています。

先生方においては、教科担任制の導入で、さらに多忙な日課をこなされているかと思われますが、今後もご指導の程宜しくお願ひ致します。

教員不足で大変な思いをされていることと思います。このような状況においては、教育活動は慣例にとらわれず、大切なことや、できることに力を入れていただき、優先順位が低いものについては、削減で構わないと思っています。先生方のワークライフバランスが充実してこそ、児童たちの世話ができると思っています。ご多忙の中、いつも親身に子どもたちを見ていただき感謝しています。

先生は「自由には責任も伴う」といった、大人に向けて現在必要なこと（←我が家も同じ考え方で、今の若者にとても必要な考え方だと思います）を、子供達のやりたいことを認めつつも上手く指導してくださり、感謝しております。

又、受験の出願についても、期日や内容等しっかり確認し、必要書類のアップロード後直ぐにお電話をいただいたり、迅速な行動と誠実な対応をしていただきました。とても信頼できる先生です。引き続き宜しくお願ひ致します。

6年間ありがとうございました。卒業まであと3ヶ月となり、いろいろと思い返し、我が子の成長を感じてとても嬉しく思います。

1年生の1学期は張り切って登校していた娘ですが、2学期からはなかなか大変でした。当時の担任の先生の対応が今思い出しても悔やまれるのですが…頑張って教室に入ったときには、笑顔で「よく来たね」の一言が欲しかったです…

そこからいろいろな不安を抱えながらも、たくさんの先生方にご理解とサポートいただき、5年生になる頃には娘の心が強くなったな、成長したな、と感じることがこれまで以上に増えました。いろいろあった6年間ですが、つらい経験があったからこそ、人の温かさや優しさを感じることができたし、先生方や友達の力を借りながら自分で乗り越えることができたのは娘にとって将来につながる大きな自信につながったと思います。

親としても相当悩ましい日々でしたが、今、年頃の悩みを抱えつつも元気に前向きに学校生活を送っている娘の姿を見て、嬉しく愛おしい気持ちになる今日この頃です。学校全体で娘を、家族をサポートしてくださり、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

いつもありがとうございます。

5.6年で先生にお世話になりました。

最初はお若い先生だったので正直不安でしたが…お忙しいにも関わらずお仕事が早く、なにより息子の事を良く理解して接していただきました。息子の成長が見られた時や、私が不安に感じるであろう時など直接連絡を下さいました。また学習面でも中学生に向けてのご指導もしっかりしていただき、心の準備も少しずつできていると思います。

毎日安心して学校へ送り出せました。

先生のクラスで本当によかったです。

3組のお友達も素直すぎる優しい子達で、みんなの笑顔に私もいつも癒されてました。

残り3か月、どうぞよろしくお願ひします。

5年から繰り上がりのクラスと担任の環境は、わが子にとってよかったです。今日の懇談会の最後に先生がおっしゃっていた今のクラスで発揮できたことが新環境では通用しないことはあるかもしれません、自分でオッケーを許容してもらいながら節度を教えてもらっていると感じました。

まだまだ友達関係が心配ではあります、本当に良くみていただいており、安心しています。ご迷惑おかけしますが、あと少しよろしくお願ひ致します。

八小での小学校生活を親子共々とても楽しく充実した時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

最後の学年もあと数ヶ月となりましたが、どうぞよろしくお願ひいたします。

私は改善して欲しいという思いから、どうしても子どものネガティブな面に注意がいきがちなのですが、担任の先生は子どものいい面に目を向け、頑張りを褒めたり、励ましたり、寄り添ったりして下さり、本人はそれをとても心強く感じ、頑張るエネルギーになっているように思います。いつもありがとうございます。

教科担任制の導入や、思考力・協働する力等を養っていただき、子ども達は無意識のうちに中学校へ向けての準備ができているように感じます。大変ありがとうございます。

卒業までの宜しくお願ひいたします。

面談や送迎時にいつも褒めてくださいます。学校の様子も連絡帳やプリント(ひまわり)でもわかるので助かります。

今後ともよろしくお願ひいたします。

いつも子どもに寄り添い、子どもが興味を持って楽しく学ぶ支援をしていただき、誠にありがとうございます。子どもの成長する姿に、先生方には本当に感謝しております。

来年は情緒級に妹が入学します。

学校まで来るのが大変な子、教室に入るのが辛い子、学校や保護者の方のご苦労や努力には頭が下がります。

しかし、一番辛く苦しいのはお子さんです。

お子さんが楽しく幸せに通える環境になっていければ良いなと願っております。

学校だけ、行政だけに課題の解決を求めるのではなく、保護者や地域の皆様、みんなで協力して、子どもの幸せな学びの環境を作っていくたいと思います。、